



Dandim Dan Bupati Klaten Peringati Hari Lahir Pancasila 2024

Agung widodo - KLATEN.KAMPAI.CO.ID

Jun 1, 2024 - 10:30



Dandim Dan Bupati Klaten Peringati Hari Lahir Pancasila 2024

Klaten – Komandan [Kodim 0723/Klaten](#), Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, SE, M.Han, bersama Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Klaten menghadiri upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila Tahun 2024 yang diadakan di halaman Pendopo Kabupaten Klaten. Bupati Klaten, Hj. Sri Mulyani SE, Msi, bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) pada

kesempatan tersebut. (01/06/2024)

Tema Peringatan Hari Lahir Pancasila Tahun ini adalah “PANCASILA JIWA PEMERSATU BANGSA MENUJU INDONESIA EMAS TAHUN 2045”. Tema ini mengandung makna bahwa Pancasila mampu menyatukan bangsa Indonesia dengan segala perbedaan suku, agama, budaya dan bahasa dalam rangka menyongsong 100 tahun Indonesia Emas yang maju, mandiri dan berdaulat.

Upacara tersebut turut dihadiri oleh H Yoga Hardaya, SH, MH Wakil Bupati Klaten, Jajang Prihono S.STP Sekda Kabupaten Klaten, Hamenang Wajar Ismoyo S.I.Kom Ketua DPRD Kabupaten Klaten, AKBP Warsono, SH, SIK., MH Kapolres Klaten, Letda Inf Yulianto dari Dodiklatpur Rindam IV/Dip, Faizal Banu SH M. Hum Kepala Kejaksaan Negeri Klaten, Budi Setyawan SH, MH Wakil Pengadilan Negeri Klaten, Para Asisten, para Staf Ahli Bupati, Kepala OPD Kabupaten Klaten, Mahasiswa dan Siswa Siswi SMA/SMK Kabupaten Klaten serta tamu undangan lainnya.

Dalam amanatnya, Bupati Hj. Sri Mulyani membacakan pidato dari Kepala Badan Pembinaan Ideologi Pancasila Republik Indonesia yang menekankan bahwa dengan semangat Pancasila yang kuat, seluruh tantangan yang dihadapi bangsa Indonesia akan dapat diatasi. Terlebih di tengah krisis global yang terjadi, Indonesia berhasil menjaga stabilitas ekonomi, sosial, dan politik. Keberhasilan tersebut merupakan hasil gotong royong seluruh anak bangsa dengan ideologi Pancasila sebagai fondasi dasarnya.

Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, SE, M. Han, menyampaikan dukungannya terhadap nilai-nilai Pancasila yang terus diterapkan dalam kehidupan sehari-hari dan menegaskan komitmen TNI dalam menjaga keutuhan dan kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

“Kami di TNI akan selalu siap mendukung dan menjaga keutuhan serta kedaulatan negara. Pancasila adalah nafas kita sebagai prajurit dan sebagai bangsa,” tegasnya.

Pada Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila, Seluruh peserta upacara tampak khidmat dan penuh semangat dalam mengikuti rangkaian kegiatan, mencerminkan semangat persatuan dan kesatuan yang kuat di bawah naungan Pancasila. (Red)